



La redoutable falaise de Dschang réputée très accidentogène a failli se peindre encore en noir.

Parti de la gare routière de Dschang en destination de Douala le 29 janvier, le bus « gros porteur » ayant à son bord plus d'une soixantaine de passagers est passé près du pire.

Les témoins racontent qu'après un crac, le chauffeur faisait trop de mouvement avec la tête comme s'il cherchait quelque chose.

Effectivement les freins avaient lâché et il cherchait où placer le bus avant que la situation ne s'empire. Heureusement, le chauffeur expérimenté a réussi à stationner son engin dans le buisson sans faire de blessés.

En rappel, un bus de transport en commun qui effectuait le transport clandestin sur la ligne de l'Ouest pour rallier Douala avait effectué un accident de la circulation dans la nuit de Samedi à Dimanche 16 janvier sur la falaise de Dschang. Le bilan officiel fait état de 21 morts, 38 blessés et 5 rescapés